



Grund zu feiern: IKEA launcht Nyttillverkad Kollektion zu 80-jährigem Bestehen

- IKEA launcht Nyttillverkad Kollektion, um 80-jähriges Jubiläum mit der Neuinterpretation einer Reihe von Design-Klassikern zu feiern.
- Erster Launch der Geburtstagskollektion wird auf der Mailänder Designwoche 2023 vorgestellt.
- In Deutschland werden die ersten Nyttillverkad Produkte ab Juli 2023 in den IKEA Einrichtungshäusern erhältlich.

Hofheim-Wallau, 17. April 2023. IKEA begeht in diesem Jahr sein 80-jähriges Jubiläum und bringt zu diesem Anlass eine Kollektion heraus, für die das Unternehmen die Erfolgsdesigns aus 80 Jahren IKEA neu interpretiert. Die Kollektion umfasst Einrichtungsgegenstände und Wohnaccessoires, die allesamt als frische, mutige und fröhliche Version klassischer Designs daherkommen.

In den kommenden beiden Jahren werden die Neuinterpretationen in verschiedenen Produkteinführungen unter dem Namen Nyttillverkad erscheinen. Der erste Launch dieser Geburtstagskollektion wurde in dieser Woche im Rahmen der Mailänder Designwoche 2023 vorgestellt und wird ab Juli 2023 in den IKEA Einrichtungshäusern erhältlich. Von da an wird alle drei Monate eine weitere Auswahl neuer Nyttillverkad Produkte in das IKEA Sortiment einziehen.

Zurück in die Zukunft

Der Trend zu Vintage-Möbeln zeigt unter anderem auch, dass die Menschen zunehmend auf der Suche nach einzigartigen und zugleich zeitlosen Designs sind, die dem Zuhause Charakter und Stil verleihen. Diese Entwicklung befeuert IKEA mit der Einführung der Nyttillverkad Kollektion, einer Hommage an ikonische IKEA Designs aus der Vergangenheit, zusätzlich. Anlässlich seines Jubiläums kehrt das schwedische Unternehmen mit dieser Kollektion unverkennbar zu seinen Wurzeln zurück und zelebriert seine einzigartige

Pressekontakt

**IKEA Deutschland
GmbH & Co. KG**

Corporate Communications

Tamara Breuer
Tel.: +49(0)152 5440 6129
tamara.breuer@ingka.ikea.com



Auffassung von einfachem, funktionalem und verspieltem Design, das nunmehr acht Jahrzehnte Designgeschichte formt.

„Wir stehen in den Startlöchern, in diesem Jahr unseren 80. Geburtstag zu feiern und möchten zeigen, wie unsere Vergangenheit immer von den Möglichkeiten der Zukunft inspiriert wurde und wie unsere Zukunft stets durch unsere Erfolge in der Vergangenheit definiert wurde“, sagt Fredrika Inger, Geschäftsführerin von IKEA of Sweden. „In den letzten 80 Jahren haben wir viele Möbel entworfen, die in das Zuhause so vieler Menschen eingezogen sind – und jetzt war es an der Zeit, die Vergangenheit Revue passieren zu lassen. Für Nyttillverkad haben wir unsere Klassiker neu gestaltet, damit sie in die heutige Zeit passen und dem Stil aktueller und zukünftiger Generationen entsprechen“.

Die Klassiker von morgen

Die Nyttillverkad Kollektion bleibt den Originaldesigns treu, erfindet sie aber in auffälligen Farben und modernen Materialien neu. Das Ergebnis ist eine Produktpalette, die mutig und zugleich zeitlos ist.

„Die Kollektion ist laut, bunt und macht Spaß. Alle Produkte haben eine Geschichte hinter sich, wie zum Beispiel eines unserer kultigsten Produkte, LÖVET, das 1956 eingeführt wurde. In der Nyttillverkad Version nennen wir es LÖVBACKEN, und es ist in Orange, Blau und Hellgrün mit einer Oberfläche aus Eschenfurnier erhältlich, die jedem Raum einen kräftigen Farbakzent verleiht“, sagt Karin Gustavsson, Creative Leader der Kollektion bei IKEA of Sweden.

Ein weiteres kultiges Design ist das KRYPKORNELL Muster des schwedischen Textildesigners Sven Fristedt, das 1980 erstmals als BLADHULT Muster auf einem Bezug für das Sofa KLIPPAN vorgestellt wurde. Das fröhliche, bunte Muster, das typisch für skandinavisches Design ist, erscheint jetzt auf Bettwäsche, Küchenaccessoires, Meterware und Kissenbezügen, die im Zuhause für einen sonnigen Farb- und Charmekick sorgen.



Die Nytilverkad Kollektion umfasst außerdem den Hocker DOMSTEN mit einer glatten Kieferplatte und Metallbeinen in modernen Farben, der von dem von Karin Moberg entworfenen Hocker JERRY inspiriert wurde, sowie den Kleiderständer BONDSKÅRET, eine neue kühne Interpretation des SMED Garderobenständers, der ursprünglich von dem Designer Rutger Andersson entwickelt wurde. „Die Mischung aus Einfachem und Besonderem machen die Designs der Kollektion so einzigartig“, sagt Johan Ejdemo, Design Manager bei IKEA of Sweden.

Weitere Informationen zu den ab Juli 2023 erhältlichen Nytilverkad Produkten gibt es [hier](#).

Über den Ingka Konzern

Der Ingka Konzern (Ingka Holding B.V. und ihre kontrollierten Einheiten) ist einer von 11 unterschiedlichen Konzernen, der IKEA Verkaufskanäle unter dem Franchise-Abkommen mit Inter IKEA Systems B.V. besitzt. Der Ingka Konzern besteht aus drei Geschäftsbereichen: IKEA Retail, Ingka Investments und Ingka Centres. Er ist der weltweit größte Einrichtungseinzelhändler und betreibt 371 Einrichtungshäuser in 31 Ländern. Im Geschäftsjahr 2022 besuchten insgesamt 680 Millionen Menschen die IKEA Einrichtungshäuser und 3,8 Milliarden Menschen informierten sich auf unserer Website www.IKEA.com. Der Ingka Konzern betreibt Geschäfte mit der Vision, den vielen Menschen einen besseren Alltag zu schaffen, indem er formschöne, funktionsgerechte und qualitativ hochwertige Einrichtungsgegenstände zu Preisen anbietet, die so günstig sind, dass möglichst viele Menschen sie sich leisten können.

Über IKEA Deutschland

Seit 1974 ist IKEA in Deutschland vertreten, aktuell betreiben wir IKEA Einrichtungshäuser an 54 Standorten sowie vier IKEA Planning Studios. In Deutschland beschäftigen wir rund 19.270 Mitarbeitende und gemeinsam arbeiten wir an der Umsetzung der IKEA Vision: „Den vielen Menschen einen besseren Alltag schaffen.“

Weitere Informationen zu IKEA finden Sie auch in unserem Newsroom unter IKEA.de/newsroom oder auf unserem Unternehmensblog: ikea-unternehmensblog.de